LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA RESUELVE:

ARTÍCULO 1.- Convocar a la banda católica "Centinelas" a que presente su trabajo musical en el Hall de la Legislatura con motivo de celebrarse los diez años de su conformación.

ARTÍCULO 2.- Autorizar a la Secretaría Administrativa a efectuar las erogaciones que resulten pertinentes para la realización de este evento.

ARTÍCULO 3.- Encomendar todo lo atinente a la organización, convocatoria y coordinación del acto a la Dirección General de Ceremonial y Protocolo, y lo relativo a su difusión a la Dirección General de Prensa.

ARTÍCULO 4.- Autorizar a la Secretaría Administrativa a efectuar las erogaciones que resulten pertinentes para la realización del evento.

ARTÍCULO 5.- Registrese, comuniquese y archivese.

Nicolás F. Mayoraz Diputado Provincial

FUNDAMENTOS

Natalia Armas Belavi Diputada Provincial

Below

Señor Presidente:

La banda católica "Centinelas" se reunió para cantar por la vida en la Vigilia que se realizó en la Basílica de Guadalupe de Santa Fe el 1º de septiembre de 2012. A partir de allí, sintieron el llamado de continuar transmitiendo a Cristo a través de la música.

Sus integrantes son: Emanuel Banchio (voz y guitarra), Eliana Medina (voz y bajo), Diego Bellini (voz y guitarra), Rocío Piccoli (flauta traversa y coros) e Ignacio Godoy (percusión y batería).

Hicieron su debut oficial el 20 de octubre de 2012 en una peña promocional de la JMJ Río 2013 realizada en la Parroquia Santa Teresita de Santa Fe, y desde ese momento continuaron llevando su trabajo por distintas ciudades y escenarios de la provincia y el país.

En el año 2016 fueron invitados para formar parte del equipo de animación del Congreso Eucarístico Nacional en Tucumán, siendo uno de sus temas ("Una pizca de Tu Amor") seleccionado para el CD del Espacio Joven del Congreso; viviendo una experiencia enorme de Fe popular.

En el año 2018 fueron parte del grupo de artistas seleccionados para participar de los eventos culturales del II Encuentro Nacional de Jóvenes en Rosario, actuando en el Escenario Cura Brochero en el Estadio Cubierto del club Newell's All Boys.

Guiados por los ideales cristianos, la defensa de la vida y la familia en todos sus estadíos siempre estuvieron entre las causas que buscaron apoyar. En este sentido, han acompañado la Jornada de concientización sobre el autismo (abril de 2013). Participaron del Festival por la Vida realizado en la costanera santafesina, en el marco de la semana del Día del Niño por Nacer del 2019. En febrero del 2020 fueron convocados para visitar la sala de quimioterapia del Sanatorio San Jerónimo en conmemoración del día mundial de la lucha contra el cáncer, y, en el año 2021, participaron del Festival por la familia organizado por Pastoral Familiar Arquidiocesana.

A su vez se presentaron en numerosas fiestas patronales, festivales navideños y fiestas populares (como la peregrinación juvenil a Guadalupe y la peregrinación a la Virgen del Milagro en Felicia) en distintas localidades de las provincias de Santa Fe y Entre Ríos.

Han compartido escenario con artistas católicos de renombre, como Pablo Martínez, Daniel Poli y Verónica Sanfilippo entre otros.

Siguiendo el mandato de San Juan Pablo II, buscan ser los "Centinelas de la Mañana", una nueva generación de jóvenes que habiendo conocido a Cristo quieren encarnar los valores cristianos del evangelio y contagiarlos a los demás a través de la música.

Por lo expuesto, se solicita el acompañamiento y la aprobación de la presente iniciativa.

Nicolás F. Mayoraz Diputado Provincial

> Natalia Armas Belavi Diputada Provincial